

PARTAI

Nurhadi NasDem DPR RI Lakukan Peletakan Batu Pertama Pembangunan BLK Tahap I Ponpes Darun Najah Tarokan Kediri

Prijo Atmodjo - KEDIRI.PARTAI.OR.ID

Sep 5, 2022 - 15:09



KEDIRI - Nurhadi, S.Pd Anggota DPR RI Komisi IX Fraksi NasDem melakukan peletakan batu pertama bantuan pembangunan BLK Komunitas Tahap I Kementerian Ketenagakerjaan RI Tahun 2022. Yayasan Pendidikan Islam Najatus Salikin Pondok Pesantren Darun Najah Desa Kedungsari Kecamatan Tarokan Kabupaten Kediri, Jawa Timur, Senen (5/9/2022) pagi.

Nurhadi, S.Pd anggota DPR RI Komisi IX Fraksi NasDem menyampaikan, bahwa alasan yang pertama kenapa pondok ini saya tunjuk untuk mendapatkan bantuan BLK beserta sarana prasarana dari Kementerian Ketenagakerjaan RI.

"Hal itu dikarenakan pondok ini merupakan salah satu pondok tertua yang terus menjaga khazanah keilmuan agama kepada generasi kita, " ucapnya.

Lanjut Nurhadi bahwa pondok pesantren merupakan kawah candradimuka untuk menggembleng santri dalam rangka terus meneladani Nabi Muhammad SAW.

"BLK ini di desain agar keilmuan di bidang agama yang diperoleh oleh santri juga diimbangi dengan keterampilan yang harus dimiliki supaya kedepan ketika lulus mampu tetap bersaing di dunia luar, " urainya.

Tidak hanya itu, para santri setelah belajar dari pondok supaya tidak bingung mencari pekerjaan. "Saya berharap juga bisa membuka lapangan pekerjaan, " harap Pak Nurhadi.

Ketua Syuriah NU Ranting Kedungsari K.Ridwan Fitri mewakili Pondok Pesantren menyampaikan, selamat datang kepada Pak Nurhadi yang berkenan datang, melihat apa saja yang ada yayasan ini, alhamdulillah di sini pondok pesantren, ada madrasah. Dan, InsyaAllah kita banyak juga melakukan kegiatan sosial.

"Kami juga mengucapkan banyak terima kasih karena sudah memberi bantuan tentang pembangunan infrastruktur (BLK). Insya Allah kita gunakan sebaik-baiknya dan bantuan ini memberikan keberkahan bagi kita semua, " ucapnya.

Kita juga berharap silaturahmi ini tetap terus terjalin dan Pak Nurhadi selalu amanah dalam menjalankan segala aktifitasnya.

Sementara itu, Kepala Desa Kedungsari H.Paniran merasa bangga dan mengucapkan syukur Alhamdulillah Pondok Pesantren Darun Najah Desa Kedungsari mendapatkan BLK.

Semoga dengan adanya BLK ini bisa digunakan sebaiknya-baiknya oleh masyarakat khususnya di lingkungan pondok pesantren untuk meningkatkan keterampilan.

"Kami selaku Kades Kedungsari menyampaikan terima kasih kepada Pak Nurhadi dari anggota DPR RI dari Partai NasDem yang sudah mendukung dan mensupport ponpes melangkah lebih maju, "ujarnya.

Kegiatan peletakan kali ini dihadiri KH.Lukman Hakim (Pengasuh Ponpes Darun Naja) sekaligus Ketua Yayasan Pendidikan Islam Najatus Salikin, Muhammad Roziqin merupakan tokoh agama di wilayah Tarokan dan Ketua DPC NasDem Kec Tarokan Donianto.